
COMPTE RENDU DE 
L’AUDIO CONFÉRENCE 
AVEC K. MACFARLANE 

Cet après-midi, après avoir été prévenus au dernier moment, a eu lieu une audio 

conférence avec les représentants des syndicats, la direction locale et K. Macfarlane 

pour Ford Europe. 

L’annonce principale de cette réunion est la décision du rachat de l’usine par 

Ford. 

La direction de Ford Europe dit que les négociations avec HZ pour la reprise de 

l’usine ont débuté depuis plusieurs semaines, et qu’aujourd’hui elle pouvait l’offi-

cialiser. Le processus de consultation du Comité d’Entreprise sur la reprise devrait 

débuter début novembre. 

Depuis des mois, la CGT Ford dit que la meilleure solution pour pérenniser le 

site et les emplois est que Ford reprenne le site. La direction locale disait que c’était 

impossible que Ford était devenu un simple client… Avec les salariés nous nous 

sommes battus pour obtenir le retour de Ford, notre mobilisation a payé. 

Même si le retour de Ford est une bonne nouvelle, il n’en reste pas moins que 

d’autres étapes nous attendent. Il faut que nous restions mobilisés et attentifs. Le 

processus de consultation du CE sur la reprise va nous dévoiler les intentions et la 

stratégie de Ford Europe. 

Ne lâchons rien, continuons à exercer la pression ! 

LUNDI 18 OCTOBRE 2010 


